

Tennis-Spielgemeinschaft

DJK Abenberg / TSV Wassermungenau

Spielbericht

Mannschaft	Herren 60	
Saison	Sommer 2022	
Klasse	Herren 60 Landesliga 1 Gr. 159 NO	

Datum	29.05.2022
Begegnung	SV Dolling - DJK Abenberg
Ergebnis	6 : 3

Aufstellung

	Einzel		Doppel		
1	Mathajsl, Peter	1	Mathajsl, Peter		
2	Burkel, Eugen	1	Höhn, Peter		
3	Höhn, Peter	2	Burkel, Eugen		
4	Schiener, Gerald	2	Schiener, Gerald		
5	Helbig, Bertram	2	Helbig, Bertram		
6	Kern, Johannes	3	Kern, Johannes		

Bericht

Knappe Niederlage im oberbayerischen Dolling

Vor dem Spiel mussten wir erst mal im Routenplaner nach Dolling suchen. Tatsächlich führte uns das Navi nach Oberbayern, genau gesagt nach Dolling. Die Spieler vom SV Dolling, Abteilung Tennis, erwarteten und bereits auf ihrer Tennisanlage.

Leider fehlte wieder unser Norbert verletzungsbedingt.

Das gesamte Match fand unter sehr windigen Bedingungen statt. In der ersten Runde kämpften unsere beiden Spieler Eugen Burkel gegen Pfaller und Hannes Kern gegen Schie leider chancenlos und verloren in zwei Sätzen. Gerald Schiener dagegen besiegte seinen Gegner souverän mit 6:1 und 6:1 und behält somit seine weiße Einzel-Weste.

Peter Mathajsl hatte gegen Strasser nicht den Hauch einer Chance und verlor deutlich in zwei Sätzen. Bertram Helbig konnte sein Einzel gegen Schöpfl klar für sich entscheiden. Für uns unglücklich verlief das Einzel von unserem Peter Höhn der nach einem 0:6 den zweiten Satz gewann, den anschließenden Tiebreak dann 8:10 verlor.

Der Zwischenstand nach den Einzeln: 4:2.

Bei unserer Doppelaufstellung mussten wir, um noch eine Möglichkeit zum Sieg zu haben, mit viel Risiko aufstellen. Dabei größten Respekt für unseren Ersatzspieler Benno Rupprecht, der



Tennis-Spielgemeinschaft

DJK Abenberg / TSV Wassermungenau

mannschaftsdienlich auf einen Einsatz im Doppel verzichtete, damit unser Team in vermeintlicher Bestformation antreten konnte.

Unser Plan ging jedoch nicht auf: Das Doppel Schiener/Burkel gewann zwar in zwei Sätzen, jedoch verlor das Team Mathajsl/Höhn klar in zwei Sätzen. Abschließend verloren Kern/Helbig nach langem Kampf im Match-Tiebreak. Endstand 6:3

Nach dem Spiel wurden wir von den Gastgebern zu Gegrilltem eingeladen. Da die Gepflogenheiten in Oberbayern anders sind als in Franken bzw. der Oberpfalz, mussten wir die Kosten für unsere Getränke selbst bezahlen – ein Novum für unsere fränkischen Spieler.

Autor	B. Helbig				
-------	-----------	--	--	--	--